



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeimeldungen aus der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen aus der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Halle (Saale)

Briefkastenanlage im Karpfenweg beschädigt

Am Samstag, gegen 22.20 Uhr, beschädigten noch unbekannte Täter mit pyrotechnischen Erzeugnissen eine Briefkastenanlage im Karpfenweg, die dadurch beschädigt wurde. Die Schadenhöhe kann abschließend noch nicht beziffert werden.

Mann brüllt volksverhetzende Parole vom Balkon

Im Primelweg soll ein 47-jähriger am Samstag, 22.50 Uhr, lautstarke Musik gehört und eine volksverhetzende Parole vom Balkon gebrüllt haben. Die Kripo ermittelt nun in diesem Fall.

Volltrunken auf dem Fahrrad unterwegs

Da ein 25-jähriger in Schlangenlinien am Samstagabend im Bereich der Karlsruher Allee als Radfahrer festgestellt wurde, kontrollierten Polizisten den Mann. Wie sich dabei herausstellte, war er immens alkoholisiert. Der Mann begegnete den Beamten gegenüber aggressiv, beleidigte diese und spuckte. Während der nötigen Blutprobenentnahme trat er an Gegenstände und bedrohte die Polizisten. Zwangsmaßnahmen wurden erforderlich. Nun ermittelt die Kripo gegen ihn wegen mehrerer Delikte.

Unter Alkohol auf E-Scooter unterwegs

Ein 43-jähriger Hallenser wurde am Zollrain unter starker Alkoholeinwirkung auf einem E-Scooter am Samstagabend festgestellt. Weiterfahren durfte er nach der angeordneten Blutprobenentnahme in einer Klinik nicht mehr.

Auffälliger Autofahrer

Zeugen informierten die Polizei am Samstag, kurz vor Mitternacht zum Sonntag darüber, dass ein PKW-Fahrer in der Rudolf-Ernst-Weise-Straße in auffälliger Fahrweise unterwegs sei. Wie sich herausstellte, stand der Mann unter erheblichem Alkoholeinfluss. Nach der Blutprobenentnahme wurde dessen Führerschein sichergestellt. Vorerst darf der 34-jährige aus dem Saalekreis keine Kraftfahrzeuge mehr führen. Die Kripo ermittelt nun wegen der Trunkenheit im Verkehr gegen ihn.

Unfall am Rannischen Platz

Am Samstagabend, 19.45 Uhr, ereignete sich ein Verkehrsunfall zwischen einer PKW-Fahrerin und einer Straßenbahn am Rannischen Platz. Der Straßenbahnverkehr war für ca. 30 Minuten eingeschränkt. Die Autofahrerin wurde leicht verletzt und medizinisch am Ort versorgt. Wie es zum Unfall kam, ist Gegenstand der andauernden Unfallursachenermittlung.

Polizeirevier Saalekreis

Auseinandersetzung in Schafstädt

Ein 32-jähriger geriet am Samstagabend in der Merseburger Straße von Schafstädt mit Personen in Streit. Als der stark alkoholisierte Mann den Ort mit einem Fahrzeug verlassen wollte, hinderten ihn Umstehende daran und informierten die Polizei. Den Beamten gegenüber wurde er aggressiv und versuchte einen Polizisten zu schlagen, was misslang. Notwendige Zwangsmaßnahmen mussten angewandt werden. Da eine medizinische Betreuung notwendig erschien, wurde der Tatverdächtige zur ambulanten Behandlung in eine nahegelegene Klinik gebracht. Jetzt ermittelt die Kripo gegen ihn.

Unter Drogen auf der Autobahn am Steuer

Ein 38-jähriger Autofahrer aus Niedersachsen wurde am Samstagabend, 22.10 Uhr, auf der Bundesautobahn 14 an der Anschlussstelle Plötzkau kontrolliert. Dabei stellte sich heraus, dass der Mann unter Drogeneinfluss stand. Im Fahrzeug befanden sich weitere Personen. Zur Blutprobenentnahme ist der Mann in eine Klinik nach Bernburg gebracht worden. Weiterfahren durfte er danach nicht. Ein Verfahren wurde gegen ihn eingeleitet.

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizisten wurden beleidigt

Ein 46-jähriger aus Kelbra beleidigte am Sonntag, gegen 02.40 Uhr, Beamte während einer Verkehrskontrolle in Roßla. Gegen ihn wird nun ermittelt.

Kennzeichenmissbrauch

Polizisten kontrollierten am Samstagmittag auf dem PWC Helmetal der Bundesautobahn 38 einen Kleintransporter mit österreichischen Ausfuhrkennzeichen. Da diese Kennzeichen nicht zulässig waren, wird gegen den 42-jähriger Fahrer aus Belgien ermittelt.

Kradfahrer nach Unfall verletzt

Am Samstag, 18.10 Uhr, stießen ein PKW und ein Krad auf der Landesstraße 222 an der Autobahnabfahrt Allstedt in Richtung Nienstedt zusammen. Dadurch wurde der 19-jährige Kradfahrer leicht verletzt. An der Unfallstelle kam es zu Verkehrsbeeinträchtigungen. Der durch den Unfall insgesamt entstandene Sachschaden kann noch nicht beziffert werden.

Kind auf motorisiertem Roller unterwegs

Ein 9-jähriger fuhr am Samstag, 21.10 Uhr, auf dem Fußweg/Radweg Stausee in Berga auf einem motorisierten Roller ohne Versicherungskennzeichen. Der Vater war anwesend. Ihm wurde erläutert, dass sein Sohn nicht auf einem motorisierten Roller fahren darf. Zudem wird nun wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz ermittelt.

Polizeirevier Burgenlandkreis

Mann vor Supermarkt attackiert

In der Weißenfelser Straße von Naumburg machte sich am Samstag, gegen 19.20 Uhr, ein bislang noch unbekannter Täter vor einem Supermarkt an einem angeschlossenen Fahrrad mit einem Bolzenschneider zu schaffen. Der Besitzer kam hinzu, soll den Unbekannten daraufhin aufgefordert haben, dies zu unterlassen. In diesem Moment kam Zeugenaussagen zufolge ein zweiter Täter hinzu. Beide attackierten daraufhin im Zusammenwirken das Opfer, wodurch der 42-jährige Fahrradbesitzer verletzt wurde. Eine medizinische Versorgung war nicht vonnöten. In Besitz des Fahrrads gelangten das Duo nicht. Die Kripo ermittelt wegen eines versuchten Raubdelikts und gefährlicher Körperverletzung. Beschrieben wurde der Täter mit dem Bolzenschneider wie folgt: südländischer Phänotyp, etwa 30 Jahre, dunkle Haare, kurze Bart, graue Kleidung und der zweite Täter: circa 30 Jahre, dunkle Haare, südländischer Phänotyp. Zeugen, die Angaben zu den Tätern machen können werden gebeten, sich im Polizeirevier Burgenlandkreis unter 03443 282 293 zu melden.

Briefkastenanlage in Teuchern beschädigt

Am Sonntag, 00.20 Uhr, beschädigten unbekannte Täter mit pyrotechnischen Erzeugnissen eine Briefkastenanlage in der Schützenstraße von Teuchern, welche dadurch beschädigt wurde. Die Schadenhöhe wird auf etwa 200,- € beziffert.

Ohne Fahrerlaubnis am Steuer

Ein 36-jähriger Autofahrer aus Weißenfelser fuhr am Samstagabend im Kirschweg, obwohl er keine erforderliche Fahrerlaubnis hat. Gegen ihn wurde ein Strafverfahren eingeleitet.

Im Erbsenweg von Naumburg stellten Polizisten am Sonntag, gegen 01.50 Uhr eine 23-jährige Autofahrerin fest, die nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis ist. Der Fahrzeugschlüssel wurde aus generalpräventiven Erwägungen heraus sichergestellt. Gegen sie wird nun ermittelt.

Betrunkene Radfahrer verursacht Unfall

Ein stark alkoholisierter Fahrradfahrer prallte am Sonntag, 01.50 Uhr, gegen einen parkenden PKW in Naumburg, Freyburger Straße. Es kam dabei zu Sachschäden, die abschließend noch nicht beziffert werden können. Die Entnahme einer Blutprobe wurde angeordnet und in einer Klinik durchgeführt. Weiterfahren durfte der Mann danach nicht. Der Halter des Autos wurde über den Unfall informiert.

Luftgewehr im Auto gelassen

In Teuchern, Dimitroffstraße, stellten Polizeibeamte Samstagabend, gegen 23.00 Uhr, in einem unverschlossenen Audi ein nicht schussbereites Luftgewehr fest. Zudem waren Stahlkugeln im Fahrzeug vorhanden. Wegen des Verstoßes gegen das Waffengesetz ermittelt nun die Kripo.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de